

DANKSAGUNG

Für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unseres lieben Verstorbenen

Hans-Rudolf Gossweiler

erfahren durften, möchten wir uns ganz herzlich bedanken.

Bedanken möchten wir uns auch für die Besuche, für die vielen tröstenden und persönlich geschriebenen Worte, Karten, Briefe, Blumen und Spenden.

Ein besonderer Dank geht an:

das Pflegepersonal in Embrach und im Adlergarten Winterthur für die liebevolle Pflege;

das Betreuerteam am Lebensende im Kantonsspital Winterthur;

alle, die mitgewirkt haben bei der Gestaltung der sehr schönen Abschiedsfeier, allen voran Herrn Pfarrer Hugo Gehring für die gute Würdigung des Verstorbenen, dem Organisten Herrn Hansueli Bamert und den Familienmitgliedern für die verschiedenen musikalischen Beiträge.

Die Trauerfamilien